

Trafics Campagne céréalière 2020-2021

Part de marché en hausse malgré un contexte national à la baisse.

Publié le 1/07/2021 - Mis à jour le 8/08/2023



Vue sur un chargement de céréales au port de Rouen © HAROPA PORT

Les opérateurs céréaliers rouennais ont exporté 6,45 millions de tonnes au cours de la campagne 2020-2021. Un résultat qui suit une récolte française 2020 en nette baisse. HAROPA PORT conserve sa place de leader en assurant la moitié des exportations maritimes françaises. La Chine devient la première destination des céréales expédiées depuis Rouen.

Après une campagne record avec 9,9 Mt de céréales manutentionnées l'année dernière, le millésime 2020-2021 s'avère moins retentissant avec un total de 6,45 Mt de grains exportés du 1er juillet 2020 au 30 juin 2021. Sur ce total, le blé tendre représente 4,63 Mt et les orges 1,82 Mt. Cette baisse conséquente s'explique par une récolte nationale 2020 en recul de 26 % pour le blé à 29 Mt, la production d'orges (brassicole et fourragère) accusant, elle, un retrait de 24 %. Cependant, l'hinterland de Rouen (*) a une nouvelle fois enregistré une bonne qualité des céréales à la récolte.

HAROPA PORT conserve ainsi sa part de marché légèrement en hausse et qui représente toujours plus de 50 % des exportations françaises de blé et d'orge. Avec un fort ralentissement en mai et juin, les chargements de navires se sont étalés sur 10 mois, avec un mois de mars très actif avec près de 930 000 tonnes manutentionnées par les quatre opérateurs rouennais : Groupe BZ, Sénalia, Simarex et Socomac.